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CODE COREP : 656084

EAN 13 : &!18IAA0-hhefja!

Description : Plafonnier 5 lumières en métal peint finition sablée et détails laiton. Composé de 5 bras articulés et caches douilles en métal. Equipé de corde-
lières textiles et d’un pavillon en métal peint adaptable DCL et de 5 abat-jour forme conique en velours.

5 lights metal ceiling light. Sand et brass details finish. Delivered with 5 different colors and diameters shades. With 5 articulated arms, metal sockets and a 
metal canopy adaptable DCL. Color : multicolor.
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COLIS 1  WHITE BOX

L62xP62xH67 cm
POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 7000 gr

Coloris : multicolore

Color : multicolor

Abat-jour

fa

brication

France

5XE27 - 40W  

Storytelling : Notre gamme iconique GATSBY, au style art déco, si chic et décomplexé, se renouvelle ! Toujours dans la continuité de cette Collection, l’in-
fluence du style nippon en décoration se fait ici avec un tissu en jacquard satiné et aux motifs très graphiques, inspirés des paysages des estampes japonaises. 
Proposée en deux teintes sombres et masculines très tendances, avec un noir et un kaki, cette gamme permet d’apporter un élément graphique, sculptural 
et affirmé à la décoration. Le dessin des nuages, Kumo en japonais, est traité dans un style presque calligraphique, et prend ici des allures de gravures, de 
fresques.

Our iconic GATSBY Collection, with Art deco style, so chic and no complex, renews ! Always in the continuity of the Collection, The influence of the nippon 
style decoration is made of satin jacquard fabric with graphics patterns, inspired from japanese landscapes prints. Provided in two dark and male trendy 
teints, with black and khaki, this Collection could bring a graphic element, sculptural and affirmed to the decoration. The clouds drawing, Kumo in japanese, 
is treated in a nearly calligraphic style, and has engravings, murals aspects.

POIDS NET/NET WEIGHT : 4300 gr
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